

## 18. Der treue Schimpanse.

Auf dem Balkon des schönen Hauses am Jungfernstieg in Hamburg, das dem Herrn de la Brassé gehörte, stand zum Erstaunen der Vorübergehenden, zum großen Jubel der Kinder, ein Affe.

Er hatte menschliche Kleidung an und ahmte, wie es alle Affen thun, dem Menschen nach, er setzte sich, stand auf, setzte sich wieder und trank aus einem auf dem Tische stehenden Glase.

Dann ergriff er einen Stock, spazierte gravitatisch auf und ab, setzte sich ein rundes rothes Mützchen verwogen auf die eine Seite seines Kopfes und ging in's Zimmer.

Schimpanse, so rief man den Affen nach seiner Gattung, war ein altes Mitglied der Familie de la Brassé, er war schon mit ihr in Paris gewesen und sollte nun auf längere Zeit mit derselben in Hamburg wohnen.